aktuelem anlass



Vortrag über "Antifeminismus und Rechtspopulismus"

von Franziska Schutzbach

Was bei den zunehmend rechtsextremen Tendenzen in unserer Gesellschaft häufig nicht mitgedacht und benannt wird, ist der wichtige Zusammenhang von antifeministischen Bestrebungen und rechter Radikalisierung. Antifeminismus und Anti-Gender-Rhetorik spielen bei der "Einmittung" rechter Weltanschauungen eine zentrale Rolle. Sie machen rechte Denkweisen in der gesellschaftlichen Mitte salonfähig und ermöglichen es Teilen der Gesellschaft, nach rechts zu rücken, ohne dass es rechts aussieht.

Ende Januar haben sich in ganz Deutschland Hunderttausende Menschen zu Protesten gegen rechts mobilisiert. Auch in Konstanz gingen in den vergangenen Wochen viele tausend Bürgerinnen und Bürger auf die Straße, um ein Zeichen zu setzen.

In Kooperation mit der Chancengleichheitsstelle der Stadt Konstanz haben wir zum Thema die Soziologin und feministische Geschlechterforscherin Dr. Franziska Schutzbach von der Universität Basel geladen. Wir freuen uns auf den spannenden Vortrag aus Anlass des 30-jährigen Jubiläums des Frauen- und Kinderschutzhaus Konstanz.

Seien Sie dabei!

Finanziert aus Landesmitteln, die der Landtag Baden- Württemberg beschlossen hat.







